

# BERITA TERBARU

## Danrem 162/Wira Bhakti Gelar Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H/2024 M di Masjid Asyuhada

Syafruddin Adi - [NTB.BERITATERBARU.CO.ID](http://NTB.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 19:48



Mataram NTB – Komandan Korem 162/Wira Bhakti, Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., bersama Ketua Persit KCK Koorcabrem 162, Ny. Lisna Agus Bhakti, beserta jajaran PJU Korem 162/Wira Bhakti dan Sekitar 300 jamaah turut hadir dalam peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW Tahun 1446 H/2024 M. Acara tersebut dilaksanakan di Masjid Asyuhada, Asrama TNI-AD Gebang,

Lingkungan Sapta Marga, Kota Mataram, pada Selasa (17/9/2024).

Mengusung tema “Giat Meneladani Akhlak Nabi Muhammad SAW Dalam Mewujudkan Personel TNI-AD yang Religius,” acara ini bertujuan untuk menguatkan semangat spiritual di kalangan prajurit. Ust. Lalu Ahmad Lutfi Ghozali, M.Si., memberikan ceramah yang menginspirasi para jamaah untuk meneladani akhlak mulia Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari, termasuk dalam konteks tugas dan pengabdian sebagai personel TNI AD.

Dalam sambutannya, Brigjen TNI Agus Bhakti menyampaikan rasa syukur kepada Allah SWT atas nikmat kesehatan yang diberikan sehingga semua dapat menghadiri acara Maulid Nabi dengan penuh khidmat. Beliau menekankan bahwa peringatan ini bukan sekadar seremonial, melainkan momentum penting untuk merefleksikan dan meneladani sifat-sifat Nabi Muhammad SAW, seperti kejujuran, kesabaran, dan kepemimpinan yang adil.

Komandan Korem 162/Wira Bhakti juga menggarisbawahi relevansi tema Maulid tahun ini dalam konteks militer. Menurutnya, sifat-sifat Nabi Muhammad SAW sangat relevan dengan tugas personel TNI AD, terutama dalam menjaga integritas, kejujuran, serta kesabaran dalam menghadapi berbagai tantangan. "Meneladani kepemimpinan Nabi Muhammad SAW yang penuh kasih sayang dan adil menjadi fondasi yang kuat bagi setiap prajurit untuk memimpin dan melayani dengan tulus, baik di lingkungan militer maupun di tengah masyarakat," tegas Brigjen TNI Agus Bhakti.

Lebih lanjut, beliau juga menekankan pentingnya integrasi nilai-nilai religius dalam kehidupan militer, yang tidak hanya memperkaya spiritualitas prajurit, tetapi juga menciptakan lingkungan kerja yang etis dan profesional. Pengembangan nilai-nilai akhlak Nabi Muhammad SAW dalam setiap aspek kehidupan diharapkan dapat memperkuat ketahanan moral dan keimanan prajurit serta keluarga mereka, sehingga mampu menghadapi berbagai tantangan dengan bijak dan sabar.

Sebagai penutup, Brigjen TNI Agus Bhakti mengajak seluruh personel Korem 162/Wira Bhakti untuk terus berkomitmen meneladani akhlak Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari. "Semoga peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW tahun ini menjadi momen refleksi bagi kita semua untuk memperbaiki diri dan mengimplementasikan nilai-nilai luhur Rasulullah dalam menjalankan tugas serta dalam kehidupan bermasyarakat," tutupnya.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW merupakan bagian dari tradisi penting dalam kehidupan umat Islam dan sekaligus menjadi sarana untuk memperkuat iman serta meningkatkan semangat pengabdian di kalangan prajurit TNI AD, khususnya di jajaran Korem 162/Wira Bhakti. (Adb)